

**FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024**

20711157 - ILHAMNI ZEIN RUMATUMIA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	perhitungan durasi waktu kurang tepat, kompresi belum cukup dalam, pemberian nafas belum lege artis (belum menutup hidung), saat pemberian nafas dengan face mask belum menggunakan prinsip C E(jari 1 dan 2 di mask dan jari3,4,5 di mandibula)
IPM 2	ax: pertanyaan sudah mengarah pada beberapa dx yang menjadi dd, tapi belum mengarah pada dx utama. px: sudah periksa KU VS dan status generalis. sudah cuci tangan. px abdomen sdh IAPP tapi belum lengkap, baru menemukan nyeri semua regio. px penunjang: sudah dua pemeriksaan tapi interpretasi belum lengkap. dx utama keliru. dd keliru. edukasi tidak lengkap dan tidak tepat
IPM 3	pemeriksaan GCS ok, pemeriksaan kepala thorax abdomen belajar lagi, pemeriksaan neurologis belajar lagi spy lbh luwes
IPM 4	DX-DD: syok hypovolemik ec ruptur intra abdomen sup ruptuur lien- app, colelitiasis(dek Dx tu ya jangan ngarang jauh gini dong) /TX EMERGENCY: ABC sudah, sudah memposisikan tanden brug, tidak memberikan bantuan O2 pada pasien. /TX NON FARMAKO: sudah memilih cairan infus, belum mengisi cairan pada tabung infus set samoai setengah, masih ada udara di saluran infus, pemilihan infus set apakah tepat pada kondisi pasien ini dek? apakah perlu transfusi set atau tidak?, belum menyebutkan ukutan jarum aboket, menusuk aboket >3x, tidak ada darah yang keluar--> apakah masuk vena? , tidak melepas torniket sampai ahir, kenapa cairan masuk namun di kunci lagi tetesannya? menalirkan infus lagi setelah fiksasi, tetesan infus= 250tpm apakah sudah sesuai? atau tidak kurang banyak? EDUKASI: sudah menjelaskan kondidi pasien, sudah menjelaskan rencana emergency, dan rencana tindak lanjut. semangat ya belajarnya
IPM 5	Pemeriksaan survey primer: belum lengkap ya, hati hati seharusnya di awal tetap cek respon, kemudian tidak hanya airway breathing dan circulation saja ya dek yang diperiksa. Lebih hati hati yaa. Persiapan alat: itu yang kamu ambil nasal kanul ya dek, bukan selang oksigen, lebih teliti lagi yaa. Poersiapan pasien: posisi pasien seharusnya seperti apa dek? Kemudian jangan lupa ini adalah tindakan invasif yang besar risikonya, dan pasien datang bersama keluarga, jangan lupa untuk harus informed consent ya, minta persetujuan dari keluarga. Posisi tangan saat fiksasi sungkup saat preoksigenasi jangan lupa posisi tangan CE Clamp, itu kurang tepat ya cara fiksasi sungkupnya, lebih hati hati ya dek.
IPM 6	Anamnesis sudah baik/ px psikiatri sudah baik, runtut, tetapi beberapa interpretasi kurang sesuai/ dx baik, dd kurang sesuai, cek lagi kriteria diagnosis skizofrenia ya, dan kalau bipolar bisa dilengkapi tipe apa/ tatalaksana antipsikotik belum lengkap, antidepresan salah satu saja tidak perlu dobel, edukasi belum lengkap krena habis waktu/
IPM 7	Tidak menanyakan riwayat alergi dan obat yang sudah diminum, Tidak memeriksa lidah. Keliru interpretasikan tes Widal. Dx Demam Tifoid tidak perlu ditambahi e.c. kolelitiasis. Terapi Kausatif tidak ada.
IPM 8	DD kurang tepat, ontibiotika belum diresepkan, antibiotika belum diresepkan